



Landesverband Salzburg

Schachsport im Bundesland Salzburg

Manuel Holzer

Landesjugendtrainer

Mobil: +43 664 5159366

Mail: holzermanuel@sbg.at

1. Scheveningerturnier des Salzburger Landesjugendkaders

Bericht

Nach längerer Suche, passende Spieler (Erwachsene) für unsere Jugendlichen zu finden, fand doch am **11. und 12. September** das 1. Scheveningerturnier statt.

Das Turnier ging dank Schiedsrichter Dr. Reinhard Vlasak mühelos über die Bühne und es zeigte sich, die Chancen waren sowohl bei unseren "Youngsters" als auch bei unseren "Oldies" vorhanden.

In Gruppe 1 holten sich unsere Jugendspieler ein verdientes Unentschieden gegen die Erwachsenen. Topscorerin war Magdalena Mörwald mit 2,0 Punkten aus 3 Partien vor ihrer Schwester Miriam (1,5) und Felix, der sich als Eloschwächster auch einen Punkt erkämpfte.

Gruppe 2 wurde wurde eine knappe Ausbeute für die Oldies, wobei es genauso auch anders verlaufen hätte können. Der 1. Tag ging mit 5:3 an unsere Youngsters, aber die Oldies holten am nächsten Tag kräftig auf, konnten den Rückstand aufholen und doch noch mit 8,5:7,5 gewinnen.

Sein Talent zeigte wieder einmal Nils Hake, der alle seine Partien gewinnen konnte.

Sobald die Turnierpartien beendet waren, standen Analysemöglichkeiten zur Verfügung, die auch von den meisten Spielern genutzt wurden.

Für die Verköstigung am 1. Tag war auch gesorgt. Ob Pizza, Pasta oder Wiener Schnitzel, alles konnte bestellt werden und wurde, gleich nachdem die Partien beendet wurden, geliefert.

Am 2. Tag sorgte Buchner Martin für eine hervorragende Versorgung, indem er Gulaschsuppe, Kaffee und Gebäck gratis zur Verfügung stellte.

Vielen Dank dafür, nicht jedes Turnier kann damit glänzen!

Als Turnierorganisator bedanke ich mich bei allen Spielern recht herzlich für die Teilnahme!

